

## 特別教室を活用します

2年生(38名)と3年生(37名)は、密を避けるため、全教科2グループに教室を分けて授業を行う予定でしたが、実際に授業をやってみると、授業に集中できない生徒もでてきたことから、通常の教室より広い「パソコン室」と「音楽室」で一斉授業を行うことにしました。

パソコン室は、机の向きが正面に対して横向きになっていたため、木曜日の放課後を利用して、正面向きに配列を変えました。前後の間隔は、通常教室と比べるとかなり広くなりました。

3年生については、理科、社会以外の教科は、2グループに分けた授業を引き続き行う予定です。理科、社会については、パソコン室か音楽室で一斉授業を行います。



【パソコン室で社会科の授業を受けている3年生の様子】



【音楽室で英語の授業を受けている2年生の様子】

## 陸上中体連は中止に

8月31日(火)に予定されていた「八代中体連陸上競技大会」は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、8月25日(水)に臨時の中体連評議員会が行われ、中止することになりました。

夏休み期間、本大会出場に向けて、暑い中での練習に取り組んだ皆さんには、残念なお知らせとなりましたし、直前での決定で申し訳なく思います。

会議の中で、様々な感染防止策を行った上で開催できないものかと模索しましたが、デルタ株の感染力はこれまでのコロナウイルスよりも強く、県内でも多くのクラスターが発生していることから、中止すべきだという結論に至った次第です。

安心・安全な大会運営を保障することができないことから、ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。



## 修学旅行について

2年生の修学旅行は、12月1日(水)~3日(金)を利用して関西方面に計画されており、現段階では、中止や延期については考えておりません。今後の新型コロナウイルスの状況を見極めながら、判断したいと考えております。

3年生の修学旅行は、昨年度の計画を延期し、9月28日(火)、29日(水)に福岡方面へ行く予定でしたが、新型コロナウイルスの爆発的感染拡大が続いていることから、9月開催は見送ることになりました。

3年生は、受験を控えていることもあり、修学旅行をどうするかについては、改めて、3年生の保護者の方々と相談しながら検討していきたいと考えております。



## タブレットは持ち帰ります



生徒用タブレットは、臨時休校等に備え、毎日持ち帰ることにします。学校の授業でも使いますので、忘れないようにしてください。それから、以下の留意点を守ってください。

- 家に帰ったら、必ず充電をしてください。
- 登校時は、忘れず学校へ持ってきてください。
- 持ち運びの際は、破損しないよう気をつけてください。

臨時休校になった場合や自宅待機となった場合は、オンラインでの授業を受けることになります。

8月27日(金)の16時から行われる「オンライン・テスト」で、うまく接続できなかった人は、月曜日に登校した際、担任の先生に相談してください。

## 臨時休校に備えて

今のところ、八代市内全小学校・中学校が、一斉休校になることはありません。

しかし、校内で陽性者が出た場合、当該学校のみ「学年閉鎖」や「学校閉鎖」となる場合があります。

帰宅後に、閉鎖が決定した場合は、安心メールで連絡します。

閉鎖期間中は、オンラインで授業を行うこととなりますが、ネット環境の関係で、家庭で授業を受けることができない場合、学校に来てオンライン授業を受けることは可能です。

その場合、密にならない環境下で、学校内の無線LANに接続して、オンライン授業を受けてもらいます。

ただし、感染が疑われる場合や、感染している場合は、登校できませんので、「eラーニング」などを活用してください。

いつ、臨時休校になるか分かりませんので、担任の先生に早めに相談しておきましょう。

